

Du crawl dans l'Arctique



Cet été, pendant que les touristes trempaient leurs pieds dans les eaux tièdes de la Méditerranée, Lewis Gordon Pugh plongeait dans les eaux glacées du pôle Nord. L'athlète anglais a ainsi parcouru un kilomètre dans de l'eau à -1,8 degré Celcius, sans combinaison de plongée ou matériau isolant. Un simple maillot de bain, un bonnet et des lunettes. Et un peu de graisse sur pas mal de muscles. «Avant d'aller nager dans des régions polaires, je prends énormément de poids. C'est logique, je n'ai jamais vu d'animal maigre sur la banquise. Les phoques et les ours polaires ont tous une sacrée couche isolante.» Lewis Gordon Pugh veut sensibiliser la population mondiale au réchauffement climatique. Il explique que son exploit est à la fois «un triomphe et une tragédie». «Un triomphe d'avoir pu nager dans des conditions difficiles, mais une tragédie que ce soit possible au pôle Nord.»

Tekst 14 Du crawl dans l'Arctique

- 1p 39 Pourquoi est-ce que Lewis Gordon Pugh a plongé dans les eaux glacées du pôle Nord d'après le texte?
Par cette action, il veut
- A attirer l'attention des hommes dans le monde entier sur le changement climatique.
 - B collecter de l'argent pour sauver les phoques et les ours polaires.
 - C être le premier homme qui ait jamais nagé dans de l'eau à $-1,8$ °C.
 - D tester une combinaison de plongée spécialement fabriquée pour lui.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.